
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 １ 回（１月） 
日    時 令和７年１月２３日（木）  15時 0０～ 

  

開 催 場 所 河合町役場 3 階 第３会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子  委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子  委  員  中 村 由 香 利 

委 員 以 外 

の 出 席 者 

教育委員会  教育振興部長   中 尾 勝 人               

生涯学習課長   吉 川 浩 行  

教育委員会事務局 教育振興部総務課 

課    長  川 村 大 輔 

指導主事  本 多 茂 経   

欠 席 委 員 なし 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第１号 令和７年度入学式の日程変更について 

【了承済】 

  

  議案第２号 区域外就学について 

 【了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 令和７年度入学式の日程変更について 

● 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 中村委員 

「高校の入学式の日程は毎年変わるのですか。」 

中尾部長 

「予想は難しいです。今回もおそらく県立高校は９日に入学式を行うだろうと予想

のもと日程の変更を提案しています。一中、二中の保護者から各学校へ日程変

更の依頼もありました。」 

川村課長 

「上牧町、広陵町も変更されるようです。」 

 

（教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

 

 

 



 

中尾部長より 卒業式、入学式の出席者について確認がありました。 

卒業式 3/18一小（森嶋委員） 3/14一中（福本委員）  

町長 一小、一中  教育長 二小、二中 

入学式 4/ 8二小（中村委員） 4/10二中（山川委員） 

町長 二小、二中  教育長 一小、一中 

 

（２） 区域外就学について 

● 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 森嶋委員 

「学期ごとに区切るか、申請者の都合によって期日を決めるのか。様々なケース

がありますが、どれを優先していますか。」 

川村課長 

「今回は保護者の希望を優先しました。」 

 

（教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

  

（３）  

そ の 他 ・第一中学について 

・新聞記事について（本多指導主事） 

・令和 6年度 全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

（本多指導主事） 

 

閉会 教育長   １６時０0分  閉会宣言 

 


